

Proyecto para la inclusión digital en el Hospital Piñeyro del Campo

Docentes, egresados, y alumnos voluntarios de la Universidad de Montevideo trabajan en una iniciativa en conjunto con el Plan Ibirapitá.

16/06/2017

Desde noviembre de 2016, un grupo de graduados de la Licenciatura en Economía de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado

corporativo del Opus Dei, trabajan en un entusiasmante trabajo que involucra también a integrantes del Departamento de Economía y miembros del Voluntariado (VUM) de dicha universidad.

Se trata de un proyecto que se inserta en el Plan Ibirapitá, programa del gobierno uruguayo que promueve la inclusión digital de adultos mayores de bajos ingresos, y tiene como escenario el Hospital Geriátrico Dr. Luis Piñeyro Del Campo.

El hospital alberga varios centenares de pacientes, muchos con limitaciones físicas y síquicas, algunos incluso con cuadros siquiátricos. Por esta razón, las tablets que los internados reciben en el marco del Plan Ibirapitá, además de las características regulares, contienen una aplicación desarrollada por investigadores de la Facultad de Ingeniería de la UM,

dirigida a estimular sus habilidades cognitivas.

Con la ayuda de alumnos voluntarios, los investigadores de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía realizan una evaluación de impacto no solo sobre el desarrollo cognitivo de los pacientes, sino también de su autoestima y contacto con el exterior.

A la fecha, los residentes han recibido seis talleres individuales de una hora de duración. Comienza ahora una nueva etapa que se desarrollará en talleres grupales.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/proyecto-para-la-inclusion-digital-en-el-hospital-pineyro-del-campo/> (12/02/2026)